

den Parteiorganisationen, den örtlichen Räten und allen Abgeordneten ein weites Betätigungsfeld, die territoriale Rationalisierung zur Erhöhung der Effektivität der Volkswirtschaft, die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zwischen Städten und Gemeinden und die Leistungen im „Mach mit“-Wettbewerb ebenso wie die Initiative der Werktätigen und der Bürger in den Wohngebieten auf die Lösung der im Plan enthaltenen Aufgaben zu lenken.

Darüber hinaus wird natürlich weiterhin von den Parteiorganisationen und den staatlichen Organen jede Aktivität gefördert, die durch Ausschöpfung örtlicher Reserven und zusätzliche Leistungen ohne Inanspruchnahme geplanter Fonds zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen beiträgt.

Den Plan 1979
erfüllen und
noch überbieten

Verantwortungsvolle Aufgaben obliegen den Volksvertretungen hinsichtlich der Erfüllung und Überbietung des Volkswirtschaftsplanes 1979 sowie des Gegenplanes in der bezirksgeleiteten Industrie. Von ihren Betrieben erwartet unsere Republik mehr Erzeugnisse mit hohen Gebrauchseigenschaften, die im Binnenhandel gefragt sind und auf den Außenmärkten mit guter Rentabilität verkauft werden können. Daher sollten sich die örtlichen Räte und ihre für dieses Gebiet zuständigen Fachorgane stärker mit diesen Problemen befassen.

Im Interesse der Steigerung der wirtschaftlichen Effektivität sind in stärkerem Maße Überlegungen erforderlich, wie durch die Gemeinschaftsarbeit, auch zwischen Betrieben und Staatsorganen verschiedener Territorien, mehr Waren mit hohem wissenschaftlich-technischen Niveau, in guter Qualität und mit geringen Kosten produziert werden können.

Als Organe der einheitlichen Staatsmacht der Arbeiter und Bauern tragen die örtlichen Volksvertretungen eine hohe Verantwortung für die weitere Entfaltung der sozialistischen Demokratie. Sie ist die Hauptrichtung, in der sich unsere sozialistische Staatsmacht entwickelt. Unsere Erfahrungen beweisen, daß von der Effektivität der Arbeit der gewählten Machtorgane im Territorium in hohem Maße das feste Vertrauensverhältnis der Bürger zu ihrem sozialistischen Staat und die Bereitschaft abhängen, in umfassender Weise an der Lösung staatlicher Angelegenheiten mitzuwirken.

Die Parteiorganisationen sollten die im Ergebnis der Parteiwahlen praktizierte Arbeitsweise -zur Erhöhung der Wirksamkeit der Volksvertretungen und ihrer Räte fortsetzen. Sie sollten den Genossen Abgeordneten kameradschaftlich helfen, ihre Ausstrahlungskraft und Autorität im Arbeitskollektiv und im Wohngebiet weiter zu erhöhen.

Bewährte Formen
der Begegnung
mit den Bürgern

Jede Volksvertretung ist gut beraten, wenn sie in der politischen Massenarbeit den vertrauensvollen Dialog zwischen Abgeordneten und Bürgern gemeinsam mit den anderen gesellschaftlichen Kräften im Territorium mit großer Überzeugungskraft kontinuierlich weiterführt. Dabei gebührt den persönlichen und Familiengesprächen und anderen bewährten Formen der Begegnung mit den Bürgern große Aufmerksamkeit.

Bei der Vorbereitung und Durchführung der Wahlen konnten sich die Abgeordneten der Volksvertretungen und die Agitatoren unserer Partei in den Städten und Gemeinden auf eine erfolgreiche Bilanz stützen. Sie bietet eine gute Grundlage, um in den Beratungen der